



# ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

## ASPEFAM saluda el licenciamiento del Programa de Medicina de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, saluda afectuosa y fraternalmente a las autoridades de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas –UPC, y en especial al Programa de Medicina de la Facultad de Ciencias de la Salud por haber obtenido el Licenciamiento otorgado mediante Resolución del Consejo Directivo de SUNEDU N° 040-2022-SUNEDU/CD.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, hacemos extensivas nuestras felicitaciones a todas autoridades, docentes y alumnado del Programa de Medicina, y en especial al Dr. Pascual Chiarella Ortigosa, Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, por tan importante logro institucional y les auguramos el mayor de los éxitos en misión de continuar formando médicos con calidad y compromiso social.

Lima, 12 de mayo de 2022

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano  
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:  
[www.aspefam.org.pe](http://www.aspefam.org.pe)



síguenos:  
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:  
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:  
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:  
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)